
© Drogues Info Service - 15 juin 2025
Page / 

Forums pour les consommateurs

Drogue et grossesse

  Par Paupau14 Posté le 04/01/2024 à 16h08

Bonjour, 

Je viens d’apprendre que je suis enceinte de 2 sg et donc 4 sa . 
J ai consommé de la cocaine et du cannabis lors d’une soirée . Je pense que j étais à 1 sg ou 3 sa . 

C’était occasionnel… je n’en prend pas d’habitude . Et si j’avais eu connaissance de ma grossesse je n’en
aurais pas pris … 

Quel sont les risques pour le fœtus ? 
Avez vous des retour d’expérience 
Par avance merci

3 réponses

Popilou - 04/01/2024 à 23h19

Le risque de la drogue durant la grossesse c’est que le bébé naisse avec un état de manque 

Si c’est tout début et occasionnel et que ça se reproduit pas le risque semble faible 

Cette situation doit absolument être signalée a ton gyneco 

Bon courage

Pepite - 05/01/2024 à 10h49

Bonjour Paupau14,

Félicitations pour cet événement incroyable. C'est l'aventure de toute une existence que de donner la vie.

Vous culpabilisez d'avoir consommé des substances toxiques et c'est normal.
Ça vous arrivera d'autres fois pour moins que ça. Vous l'aimez déjà en vous souciant de son bien-être.

A votre place je parlerai au bébé en lui disant que j'ai mal agi et que je regrette ma conduite. Que cet incident
est derrière moi et que je surmonte cet épisode en prenant soin de moi. Que désormais il est en sécurité dans



sa niche sensorielle. En caressant votre ventre, vous le caressez.

Que ce qui compte c'est ce qui se joue ici et maintenant.

Je vous recommande de découvrir le rapport des 1000 jours et de parler à un professionnel de ce que vous
ressentez.
Ne restez pas seule. 
Prenez soin de vous, c'est le plus important.

Bien a vous,

Pépite 

Moderateur - 05/01/2024 à 11h29

Bonjour Paupau14,

La 2e semaine de grossesse ou 4e semaine d'aménorrhée est celle pendant laquelle l’œuf s'accroche à la paroi
utérine. Avant cela on ne parle pas de fœtus et il n'y a pas encore de communication sanguine entre la mère et
le futur bébé. 

Donc je serais plutôt rassurant : vous avez consommé de la drogue avant la connexion sanguine avec votre
embryon. Votre consommation n'a pas empêché votre grossesse puisque vous avez pu constater que vous êtes
enceinte. Il n'y a pas eu vraiment d'exposition à la drogue pour votre futur enfant. 

Je crois que maintenant que vous savez que vous êtes enceinte vous avez conscience qu'il vaut mieux éviter
de consommer quelle que drogue que ce soit. Pour mémoire ou pour information la drogue la plus dangereuse
pour le fœtus est l'alcool. Évitez si possible toute consommation d'alcool pendant votre grossesse car même
une faible dose peut éventuellement avoir des effets négatifs. 

Bonne continuation 

Le modérateur.


